

FRENTE A POSIBLE INTENCIONALIDAD EN INCENDIOS

Ministro Valenzuela pide fiscales especiales en dos regiones

El titular de Agricultura anunció que se reunirán con el fiscal nacional, Ángel Valencia, para reforzar con un persecutor con dedicación preferencial.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, informó que el Gobierno solicitará al fiscal nacional, Ángel Valencia, un reforzamiento con un persecutor especial en dos regiones, para la investigación de los incendios forestales que apuntan a haber sido generados de forma intencional, según dio a conocer radio Cooperativa.

“Nos vamos a reunir con el fiscal nacional. Lo conversé con la ministra (del Interior) Carolina Tohá y está de acuerdo. Nos han pedido en dos regiones que se puedan poner más fiscales preferentes, particularmente en la etapa estival para el combate de incendios, y es un muy buen ejemplo el Maule, porque acá el fiscal regional nombró un fiscal preferente para la zona norte y otro para la zona sur de Maule, y trabajan muy bien”, indicó el ministro.

Esta iniciativa fue propuesta en una nueva reunión del Comité Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) por los incendios forestales y busca reforzar la investigación de sus presuntos autores.



Las condiciones climáticas podrían dificultar el control del fuego en las próximas horas.

Trece incendios en combate en Biobío

Actualmente en la Región del Biobío se confirman más de 2.700

20.800 hectáreas consumidas

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró alerta roja en la comuna de Los Álamos, en la Región del Biobío, debido a un incendio forestal activo que amenaza la zona. Este incendio se suma a la serie de focos activos que han afectado al país en las últimas semanas. Según el balance más reciente, los incendios forestales han consumido 20.800 hectáreas de vegetación en el territorio nacional.

hectáreas consumidas por la llamas. Sin embargo, no se han detectado muertos ni viviendas afectadas.

Según la última actualización, se encuentran 13 incendios en combate en la zona.

El delegado presidencial de la Región del Biobío, Eduardo Pacheco, se refirió a la intencionalidad de los incendios: “Hay que encontrar a los responsables y ponerlos a disposición de los tribunales de justicia y que respondan, porque lo que está sucediendo aquí, cuando se genera un fuego o incendio, se pone en riesgo la vida de las familias de la Región del Biobío. Es una señal muy clara y vamos a presentar todas las acciones

legales cuando corresponda en esta temporada, así que no se puede bajar la guardia”.

El jefe de la Defensa Nacional, el contraalmirante Arturo Oxley, también se refirió a los combates en la zona y comentó que “el personal de la Subsecretaría de Prevención del Delito nos ha apoyado con su dron en un trabajo en realidad conjunto muy interesante”.

Agregó que esto les ha permitido efectuar patrullajes móviles, dinámicos y también checkpoints aleatorios para hacer un buen control: “Con eso abarcamos más territorio, tenemos mayor presencia y generamos yo creo un efecto más disuasivo”.